
Pdera De Construção Espiritual Número 116 

A Unção De Deus 

 
“Filhinhos, é já última hora; e , como ouvistes que vem o anticristo ,também agora muitos se 
têm feito anticristos; por onde conhecemos que é já a última hora. Sairam de nós, mas não 
eram de nós; porque, se fossem de nos,ficariam connsco; mas isto é para que se manifestasse 
que não são todos de nós. E vos têndes a unção do Santo, e sabeis tudo. Não vos escrevi porque 
não soubésseis a verdade, mas porque a sabeis tudo porque nenhuma mentira vem da 
verdade.E a unção que vós  recebeste dele fica em vós, e não tendes necessidade de que 
alguém vos ensine; mas como a sua unção vos ensina todas as coisas, e é verdadeira, e não é 
mentira, como ela vos ensinou, assim nele permanecereis "(I João 2:18 -21,27). 

Qual seria a unção certa? Segundo a Palavra: amor, paz, alegria; essa é a unção. Ande assim 
até que Deus simplesmente levante o cortina, e me leva para dentro, e fecha todo o mundo ao 
meu redor ( Galatias. 5:22). [ 1] 

O fruto do Espírito é amor, alegria, paz, longanimidade, bondade, paciência, mansidão. Não há 
nenhuma evidência visível de, nenhuma carnal; está tudo no reino sobrenatural. Isso mesmo. 
É a força oculta que está em você. A Vida de Jesus Cristo voltando para você, o adorador, 
enquanto você colocava suas mãos sobre a cabeça dele e confessou que estava errado. [ 2] 

Agora, quando Jesus veio, descobrimos no início de Seu ministério, que depois que Ele foi 
levado a semente de Davi, espiritualmente falando, quando o Espírito Santo desceu sobre Ele 
no baptismo de João, e Ele se tornou o Messias Ungido... Agora, lembre-se, Ele era o Filho de 
Deus quando Ele nasceu. Ele era o Filho de Deus nascido de uma virgem. Mas quando Ele se 
tornou o Messias, foi quando o Espírito Santo veio sobre Ele, porque o “Messias” significa o 
“ungido”. Veja? E Ele era o Ungido quando o Santo Espírito veio sobre ele ( Matt. 3: 13-17; 
Lucas 3: 21-23). [ 3] 

A igreja O odiava. Por quê? Ele era o seu verdadeiro Deus. Eles O odiavam e negavam que Ele 
fosse seu Messias. Não, senhor, eles não queriam um Messias como aquele. E hoje a igreja faz 
a mesma coisa; nega a Palavra. Eles não querem isto; É contraditório ao que eles foram 
ensinados a acreditar por seus credos. E a Palavra é o Messias. Você acredita que? bom, a 
reflexão da Palavra então é o quê? Um reflexo do Messias, que é o Espírito Santo entre nós. 
Ele está se refletindo, tenta, onde quer que possa encontrar uma lâmpada através da qual 
possa olhar, que não está enfumaçado com credos e coisas. Ele pode dar luz. [ 4] 

Portanto, não podemos confiar no que outras pessoas dizem. Só há uma coisa em que você 
pode confiar, e essa é a Palavra. E a Palavra é Deus. E a Palavra ungida forma o Messias, a 
Palavra ungida da hora. Que bonito. Eles perderam isto, a Palavra... A Palavra está sempre 
certa, mas sua interpretação Dela estava errada.  

Eu me pergunto se este Concílio Ecumênico que temos no mundo hoje, e o Concílio Mundial 
de Igrejas se formando juntos nos torna todos um ... ( Apocalipse 13: 11-15). Eu me pergunto 



se eles percebem... Isso é exactamente o que as Escrituras dizem que eles fariam. Mas eles 
acham que é a coisa mais maravilhosa do mundo, que todos nós possamos dar as mãos e ser 
um. Disse: “Jesus orou para que sejamos um”. Isso é verdade. Mas não esse tipo de ser um.  

Ele disse: “Seja um como Eu e o Pai somos Um”. Sim, seja esse tipo de Um (João 17:21). Então 
como vai ser? A Palavra e nós seríamos a Palavra ungida. Essa é a unidade de Deus. Veja, a 
unidade de Deus é a Palavra ungida em você. Veja? E então você se torna um filho, um 
messias da era. 

Agora, observe, Moisés, a Palavra ungida, ou então o chamamos... Espero que você entenda, 
quando digo que ele era o messias. Ele era a Palavra ungida que havia sido prometida para 
aquele dia. Moisés estava. Você acredita nisso? Certo, a palavra “messias” significa “o 
ungido”. Veja? Agora, Noé foi o ungido de sua época. Abraão que falou que Seu povo havia 
permanecido quatrocentos anos na escravidão ( Actos 7: 6), e eles seriam trazidos por uma 
mão poderosa, e o que ele mostraria: seus sinais e maravilhas, e as gerações que estavam por 
vir, e o que faria ... E Moisés estava ali, aquela Palavra ungida daquele dia. É por isso que ele 
poderia colocar a mão no peito. Por quê? Ele estava na Presença de Deus ( Amem.), a grande 
Glória Shekinah ao seu redor. Cada movimento que ele fez representou Deus ( Êxodo 3: 1-
14). É onde a igreja deveria estar agora. Isso mesmo. Em vez disso, estamos tendo um ataque 
de raiva de alguma coisa denominacional. 

 Mas Moisés foi atraído e se afastou. E havia aquele Pilar de Fogo pendurado ali naquele 
arbusto. E aqui estava Moisés ungido. Sem dúvida, o homem nem sabia o que estava fazendo. 
Os símbolos que ele recebeu quando ele estava lá com seu cajado de pastor, e sabia que isso 
seria uma vara no deserto ( Números 21: 4-9). Ela se transformou em uma serpente, então se 
tornou uma expiação; aquela serpente se tornou no deserto. Todas as coisas que ele fez... Eles 
eram sinais e vozes falando ao povo. Veja, eles eram algo que estava conectado com ele. E 
Moisés pode nem mesmo saber disso, mas ele era a Palavra ungida daquele dia. Ele era o 
mensageiro ungido. Então se ele era o mensageiro daquela hora, ele era o messias daquela 
hora. Ele era o ungido.  

Agora, ele, Josué e Caleb, eram os crentes no grupo e tentaram ensinar a verdade aos outros. 
Mas veja, Satanás (Datã e Corá) fez com que outros morressem no deserto. Agora, qual foi o 
problema? ( Judas 11; Números 16: 1-35). 

Dê-me uma Igreja que está completamente ungida com Deus até que cada ação e 
movimento seja o ASSIM DIZ O SENHOR, bem naquela Glória de Shekinah, eu mostrarei a 
você um Messias (o ungido de Deus) em pé sobre a terra.  

Lá estava Moisés ao lado deste arbusto ardente e da Glória de Shekinah. Parado ali, ungido, 
ele dificilmente sabia o que estava fazendo. Ele estava apenas obedecendo ao que a Voz disse 
para fazer, " Coloque a mão no peito. Puxe-o para fora. Pegue aquela vara. Transforme-o em 
uma serpente. Jogue-o de volta no chão " (Êxodo 4: 2-7). Não importa o que qualquer outra 
pessoa dissesse, ele estava fazendo isso.  

Disse: “Senhor, mostra-me a Tua Glória, e estou pronto para ir para o Egipto. Não sou um 
homem eloqüente. Não consigo falar bem. Mas apenas me deixe ver a Tua Glória”. E Ele 



mostrou a ele. E ele desceu e pegou essas mesmas coisas. E para mostrar que ele era o 
messias ungido, aquele homem pegou poeira da terra e jogou no ar, e moscas e pulgas 
voaram daquela poeira e cobriram a terra. O que poderia criar, senão Deus? Tirou água do rio 
e despejou na margem; e cada gota d'água em todo o Egipto se transformou em sangue. O que 
poderia fazer isso, senão Deus? O que foi isso? Ele estava tão completamente rendido à 
Palavra ungida de Deus até que se tornou o messias.  

Os egípcios tentaram recusar dessa forma. Os incrédulos tentaram recusar. Os manufaturados 
tentaram seu esquema. Mas a Palavra de Deus os levou direto para a terra prometida. Isso 
mesmo. Eles foram ungidos. Ele era o Messias. [ 5] 

E quando Moisés viu que ele foi levantado para este propósito e que ele havia se encontrado 
cara a cara com este grande Deus Quem fez o chamamento, e o ungiu, e o identificou, e disse: 
“Este é o seu chamamento, Moisés. Estou lhe enviando. E vou lhe mostrar a Minha glória, e 
aqui estou eu no arbusto, queimando. Vá lá; Eu estarei contigo." Ele nem precisava de um 
pedaço de pau. Ele tinha a Palavra, a Palavra vindicada. Lá foi ele.  

Ungiu a fé que havia nele. E nos unge quando vemos que estamos vivendo nos últimos dias, 
para descobrir que todos estes sinais que vemos acontecendo que é falado nas Escrituras 
aconteceria nos últimos dias: todo o caminho desde o céu até os poderes políticos, e a 
natureza do povo, e a desmoralização do mundo e entre as mulheres, e como fariam nos 
últimos dias, e como os homens fariam, e como as igrejas fariam, como as nações fariam e 
como Deus faria. E estamos ver bem aqui sobre nós.  

Oh, isto unge nossa fé. Isso nos move nos grandes ciclos. Veja? Isso nos separa de outras coisas 
do mundo. Veja? Não importa o quão pequenos sejamos, o quanto somos minoria, o quanto 
somos ridicularizados, ridicularizados, não faz a menor diferença. Isso é tudo. Nós vemos isso. 
Existe algo dentro de nós. Fomos predestinados para ver esta hora; não há nada que nos 
impeça de ver isso. Amem. Claro, Deus falou isso. Já aconteceu. Nós vemos isso. Oh, como 
agradecemos a Deus por isso. Oh. Em seguida, Expõe à sua fé quando vemos essas coisas 
acontecendo aqui. [ 6] 

Eu tenho um bom amigo aí que está pregando aquela mensagem: um pentecostal, falando às 
pessoas, tentando unir a igreja, dizendo que devemos entrar neste, neste movimento 
ecumênico. Muitas dessas denominações que nem mesmo crêem no nascimento virginal, e 
todas essas coisas diferentes, e todas elas pertencem a isso. Como podem dois andar juntos a 
menos que estejam de acordo? Então, você disse, "Amém" a isso, eu me pergunto sobre isso 
agora: Então como pode um homem dizer que é cristão e cheio do Espírito Santo, e negar 
que aquela Palavra é a mesma ontem, hoje e para sempre? O Espírito Santo em você 
pontuará aquela Palavra, cada Palavra: “Amém. Amém. Amém”. Quando a Palavra diz 
qualquer coisa, você diz: “Isso é verdade”. Amem. Porque você concorda com a Palavra. Você 
está de acordo com Deus. Você e Deus são um. Deus está em você. Você é Seu filho ou Sua 
filha, faz de você um messias para Ele, a Palavra ungida vivendo em você. 

Agora, veja, Datã teve uma idéia de que todos eles poderiam fazer uma grande religião disto. 
Você sabe, até o apóstolo Pedro teve a mesma ideia no Monte da Transfiguração. Ele disse: 



"Vamos construir três tabernáculos aqui: um para Moisés, um para a lei e um para os profetas 
..." ( Matt. 17: 1-8).  

E enquanto Pedro ainda estava falando, havia uma Voz descendo, disse: “Este é Meu Filho 
amado. Ouvi-O”. Foi quando eles olharam para trás, eles viram apenas Jesus. Ele estava lá. Ele 
era a Palavra. Isso é tudo que você precisa ouvir, é essa Palavra. É Ele em qualquer era. Veja o 
que a Palavra diz para aquela era, e observe Deus ungindo Isto, e vá com Isto. Isso é tudo.  

Os filhos de Israel seguiram a Coluna de Fogo para a terra prometida (Êxodo 13: 21-22). 
Aqueles que passaram por todo o caminho seguiram; os outros morreram. Observe, eles 
queriam a Palavra misturada com o mundo. ' Fez com que eles errassem. E observe o que isso 
fez a eles. Eles perderam Isto porque eles não aceitaram a Palavra ungida. Veja, você tem que 
ter a falsificação... 

Primeiro você precisa ter o verdadeiro para fazer uma falsificação dele. E lá eles o tinham, e 
Deus mostrou que Ele não estava com isto ( Números 16). [ 5] 

Agora observa. Agora, Ele apareceu para nós da mesma forma que Ele apareceu para eles no 
Antigo Testamento, e da mesma forma que Ele apareceu no Novo Testamento, e tem 
mostrado pela mesma Palavra, o mesmo Cristo. E eu declaro a você que Cristo é o Espírito 
Santo. A palavra "Cristo" significa "o ungido". (João 1:41). Apenas uma pessoa que é ungida, 
esse é o Cristo, o ungido. Quantos sabem que isso é verdade? Esse é o tradução. O ungido, 
haveria um homem que seria ungido: ungido com o quê? A Bíblia disse em Atos 2 que Jesus de 
Nazaré, um Homem aprovado por Deus, ungido com o Espírito Santo, andou e fez grandes 
obras e coisas, que Deus manifestou, provou que Ele estava neste Homem ( Atos 2:36 e 10:38).  

E agora, nós nos tornamos ungidos com aquele mesmo Espírito, messias ungidos, messias do 
último dia para resplandecer a ressurreição de Jesus Cristo, para mostrar que Ele não está 
morto; mas na forma do Espírito Santo Ele está em Seu povo, movendo-se entre Sua Noiva 
com um caso de amor por Ela, derramando Nela, Ele Mesmo. Eles estão se tornando um para 
a ceia das bodas; e os mesmos sinais, prometidos pelo mesmo Deus, na mesma Palavra, está 
fazendo Suas mesmas manifestações. [ 7] 

A Coluna de Fogo é a Unção. Agora, aquela Coluna de Fogo é o Logos que saiu de Deus, o 
Logos, que é na verdade o atributo da Plenitude de Deus. Quando Deus se tornou em uma 
forma onde pudesse ser visto, era o Unção do grande Espírito que saiu, Sua condescendência, 
descendo, Deus, o Pai, o Logos que estava sobre Israel... Ele era santo, não podia suportar o 
pecado. Tinha que haver uma oferta de sangue bem no Éden. Então aquele Logos se tornou 
carne e habitou entre nós; e onde este Logos habitava em um corpo humano, que foi o 
Sacrifício... ( I Tim. 3:16). 

Quando o homem foi feito na imagem de Deus ... ( Gênesis 1: 26-27). Então Deus desceu na 
imagem do homem para redimir o homem; que uniu o homem e Deus. Os céus e a terra se 
abraçaram e se beijaram; Deus e o homem se abraçaram como Paternidade e Filiação quando 
o Logos se tornou carne e habitou entre nós ( João 1: 1-2,14).  

Jesus disse: “Eu vim de Deus e vou para Deus”. ( João 8:42). Isso está certo? Depois de Sua 
morte, sepultamento, ressurreição e ascensão, quando o corpo foi levantado para se assentar 



à destra de Deus ... Agora, não quero dizer que Deus tenha a destra; Deus é um espírito ( João 
4:24). Mas à "mão direita" significa "em poder e autoridade de Deus". Que naquele Nome 
tudo no céu tem o seu nome e está sujeito a Ele. Tudo na terra tem o seu nome e está sujeito a 
isso, um nome acima de todos os nomes, Jesus Cristo ( filipenses. 2: 5-11). Agora, este Logos 
que estava Nele, que era o Espírito de Deus, a Unção, pela graça santificadora do Sangue, 
trouxe muitos filhos a Deus, o qual está ungido com este mesmo Logos.  

E a Coluna de Fogo não é Ele; Está na forma de Espírito que estava sobre o Filho do homem e 
agora veio para ungir filhos de homens, para trazer de volta um ministério exactamente como 
Ele disse que seria, para que a Cabeça e o resto do corpo se conecta. [ 8] 

Oh, e lembre-se agora que era aquele mesmo Ele; foi Ele que disse em João 14:12: “Aquele 
que crê em Mim, as obras que Eu faço, também as fará”. Isso está certo? Foi Ele quem disse 
isso. Foi Jesus em Marcos 11:24 que disse: " Se você diz para esta montanha ( não 'se você 
orar a esta montanha') - se você disser a esta montanha 'mova-se', e não duvide em seu 
coração, mas acredite que o que você disse acontecerá, você pode ter o que você disse." 
Agora, se você disser apenas presunçosamente, não acontecerá; mas se algo em você - que 
você é ungido para o trabalho e saberá que é a vontade de Deus fazê-lo, e dirá, tem que 
acontecer. Foi Ele quem disse o seguinte: "Se vós permanecerdes em Mim e as Minhas 
Palavras permanecerem em vós, pedi o que quiserdes, e será feito para voce" ( João 15: 7). 
Que coisa. Que coisa. Percebes o que quero dizer? 

O Profeta de Deus testificou sobre a ressurreição do menino morto na Finlândia:  

A fé que estava dentro do meu coração foi ungida. Oh, se eu pudesse explicar isso, a fé que 
eu tive em Deus que me disse, e nunca falhou, me disse: " A situação está sob controle agora. 
Aqui está exactamente o que eu mostrei a vocês dois anos atrás, e aqui está exatamente em 
ordem. A única coisa que você tem de fazer é falar a Palavra. " E o menino ressuscitou dos 
mortos. [ 6] 

Eu só quero falar sobre o assunto para criar a fé. Tens de. Se há ministros aqui, saiba que 
quando você está falando ao povo, você tem uma atmosfera de pregação pela salvação, então 
você deseja fazer esse chamado. E então, se você quiser uma atmosfera de cura, você recebe a 
unção para si mesmo pela Palavra de Deus, e a entrega ao povo, e isso coloca todo o grupo 
na unção para uma certa coisa: por outro lado, sob expectativas de certas coisas. Veja, 
estamos esperando algo. [ 9] 

Eu estava lendo a história de Martinho Lutero. E a história dizia que não era tanto um mistério 
que Martinho Lutero pudesse protestar contra a Igreja Católica e sobreviver com isso, mas 
para manter sua cabeça acima de todo o fanatismo que se seguiu ao seu avivamento. Isso 
mesmo. Mantenha-se limpo e claro para o seu chamamento. Fique com a Palavra de Deus e 
não se mova por nada. Apenas permaneça, permaneça, em seu chamamento ( I Cor. 7: 20-
24). Se Ele lhe der um emprego como agricultor, cultive bem. Deus te abençoe nisso, e pague 
seus dízimos e seja o que for, suas ofertas para ajudar o ministério a prosseguir. Se ele fez de 
você um mecânico, Ele o abençoou nesse trabalho, fique com ele e agradeça a Ele por isso. 
Você simplesmente permanece onde Deus o chama. 



 Veja, há outra coisa que temos que saber. Não importa o quanto Deus o tenha abençoado, 
você não tem o direito de repreender os ungidos do Senhor, ou dizer qualquer coisa contra 
eles. Certo. Deus é quem cuida disso. Se eles precisam de alguma repreensão, são Seus 
filhos. Você os deixou em paz. Você não deveria fazer isso ( I Chron. 16:22; Ps. 105: 15). [ 10] 

Observe, mas eles não queriam a maneira que Ele veio, assim é hoje. As igrejas então queriam 
seus sistemas ungidos. Os fariseus queriam o sistema farisaico ungido, os saduceus queriam o 
sistema saduceu, os herodianos e assim por diante. É assim hoje. Se Deus enviaria uma unção 
e ungiria os unicistas, oh, que coisa, eles não contariam à Dupla sobre isso, ou a uma Trindade, 
ou seja o que for? As assembléias não falariam aos unicistas sobre isso? "Eu disse que 
estávamos certos." Os metodistas diriam aos batistas: “Ó rapaz, nós o pegamos”. Você está 
querendo o seu sistema ungido.  

Mas Deus apenas prometeu ungir Sua Palavra. Um homem. Eu sei que isso é abrasador, mas 
isso é a verdade. Deus nunca muda. Ele unge Sua Palavra. Sim senhor. A Palavra prometida 
ungida para aquela era é o que Deus unge: a Palavra prometida para aquela era.  

Mas deixe-me dizer a você; o que precisamos hoje é a Palavra de Deus ungida para esta era 
que trará o poder do Espírito Santo novamente. [ 11] 

Os mártires ao longo dos séculos sofreram terrivelmente. Mas quais eram eles? Eles estavam 
sob a inspiração, o Espírito de Deus, o poder. E não se esqueça disto, igreja, e vocês irmãos na 
fita, eu quero que vocês examinem isto: Como o homem poderia fazer qualquer outra coisa 
além do poder de Deus que foi liberado para eles?  

Se Deus envia um certo Espírito entre eles, essa é a única coisa pela qual eles podem 
trabalhar, é o Espírito que opera entre eles. Agora, vamos provar a você pela história da igreja 
e pela abertura dos Selos e os poderes que foram liberados... E observe exatamente como a 
igreja respondeu à unção, e eles não podiam fazer mais nada ( Apoca. 4: 6-11).  

Agora, o primeiro foi aquele leão que rugiu, aquela Palavra pura inadulterada. O segundo em 
Tiatira foi o boi, e foi uma besta de carga, e também foi um besta sacrifical. E não foi 
exactamente aquela a pobre igrejinha de Roma que se estabeleceu ali durante mil anos de 
idade das trevas? E qualquer coisa que não professasse ser da igreja romana era condenada à 
morte imediatamente; e eles tiveram que trabalhar, ir de um lugar para outro.  

E eles tiveram que trabalhar uns com os outros. Aí está você, o boi ( Apoc. 6: 1-8). 

Veja, quando a coisa saiu, e veio o sacrifício, e eles tiveram que ir, Ele disse: “Não danifique o 
vinho e o azeite”. O que eles fizeram? Eles voluntariamente subiram até lá e morreram.  

Eles não se importaram porque o Espírito da igreja naquele dia era sacrifício, trabalho. E eles 
caminharam tão livremente quanto podiam andar, ungidos com o verdadeiro Espírito de Deus 
daquela época, e morreram como heróis do sacrifício, milhares vezes milhares, sessenta e 
oito milhões deles no registro: boi, sacrifício. [ 12]  

Agora, o que é? Cristo vindo ao Seu corpo. Cristo é a Palavra. Todos nós sabemos a unção é 
Cristo, que vem na Palavra que faz a Palavra viver. Isso está certo? Essa é a unção. Cristo é a 



unção, o Espírito que vem sobre a Palavra, que vivifica a Palavra para fazê-la viver. Agora, a 
Palavra está em seu coração. Você acredita na cura divina, seja o que for.  

E Cristo, a unção, vindo ao Seu corpo, exactamente como marido e mulher se tornam um. 
Agora, a igreja tem que entrar no ministério até que a igreja e Cristo se tornem um. Ele pode 
ungir você para cada bênção que está na Bíblia. Tudo isso é seu. Tudo o que é prometido 
para esta era é seu ( I Cor. 3:23). Mas se deixarmos alguma coisa de fora, então ... Se a unção 
atinge aquele - isso o ungirá. [ 13] 
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